



Murphy von den Ruhrwiesen

Der neue Hoffnungsträger in unserer Highlandherde. Auf der Hessischen Jungtierschau 2010 lief uns Murphy als einjähriger Jungbulle sprichwörtlich in die Arme. Durch seine zutrauliche Art, sein erhliches Wesen und umwerfendes Aussehen, verliebten wir uns sofort in diese coole Socke. ;-)

Im Juni 2011 stellten wir ihn dann auf der Hessischen Sammelkörung in Schotten bei Familie Petermann vor. Er stand mit noch 7 Mitstreitern im Föhrring. Letztendlich verließ er als Körsieger den Ring. Das Körergebnis lautete: **8 / 8 / 8**, das vom Zuchtleiter Jost Grünhaupt ausgesprochen wurde.

Meine Schwester, Anja Freudenstein, die nichts mit Highlands zu tun hat , hat sich spontan als Patin für Murphy zur Verfügung gestellt: " Der ist mir sowas von sympathisch und lieb. "

Seine bisherigen Schauerfolge

- Juni 2010 Körsieger Hessische Sammelkörung bei Fam. Petermann
- Oktober 2010 Bester Bulle in seiner Altersklasse Bundesrasseschau Cloppenburg
- November 2010 Bester Bulle in seiner Altersklasse Martinsmarkt in Meschede
- Oktober 2016 Bundesreservesieger BRS in Jena / Laasdorf